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このたよりは「猪名川町立中学校再編準備委員会」（以下、準備委員会）における協議等の状況を皆さんに

お知らせするために発行しています 発行 猪名川町立中学校再編準備委員会事務局 

清陵中学校の制服制定については、生徒指導部会が中心となって検討を進めています。その検討内容

の概要をご紹介します。 

 

 

 

 

コンセプト①～「着たい」と思う制服であるためには～ 

 ⑴機能性に優れている 

ストレッチ性や軽さなど動きやすいこと、洗濯のしやすさや丈夫さなど、機能性に優れた素材の

使用を検討しています。 

  ⑵デザインを多角的な視点から検討 

多様な価値観への対応、成長への対応を検討しています。 

児童・生徒の意見を取り入れていきます。両校の生徒会も制服づくりに取り組んでいます。 

コンセプト②～子ども達が将来必要となる力を育むためには～ 

 ⑴主体的に考える力を育てる 

  ・子ども達自身が制服づくりへ参加していきます（小学校での学習会や生徒会の取り組み）。 

  ・制服の着用の仕方について考えていきます（校則について考えることにも関連）。 

⑵多様な価値観について考える 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

※新しい制服は、令和４年開校時の１年生から着用する予定です。 

２年生、３年生は中谷中学校及び六瀬中学校の制服を引き続き 

着用します。 

 

 

 

 

写真はイメージです 

〇性別にとらわれないデザインのブレザーを検討していま

す 

前合わせが左右どちらを上にしても着用できるブレザー

です。性差の軽減や異性間でのおさがりも可能です。 

〇生徒自身で着用する制服の選択ができるように検討して

います 

☆スカート、スラックスの選択ができます。 

☆性別にとらわれず自分の体形に合ったスラックスを選

択できます。（細め、ゆったりめ） 

再編に向けた取り組みの紹介   ～清陵中学校の制服はどうなるの～ 

① 子ども達が「着たい」と思う制服であること。 

② 制服及び制服づくりの過程を通して、将来必要となる力を育んでいく機会とすること。 

 

清陵中学校の「制服づくり」のコンセプト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真はイメージです 

〇身体的特性への個別対応 

 アレルギーや身体的特性に応じて、個別に対応ができるよ

うに検討しています。 



 

準備委員会のお問い合わせは 

猪名川町立中学校再編準備委員会事務局 

（猪名川町教育委員会事務局内） 

〒666-0292 猪名川町上野字北畑 11-1 

TEL 072-766-6000 FAX 072-766-8904 

E-mail kyoikushinko@town.inagawa.lg.jp 

次回開催のお知らせ 

第５回の準備委員会は、緊急事態宣言の延長を受けて書

面による開催となりました。次回、第６回準備委員会は、

令和３年４月中頃から下旬を予定しています。 

開催日等が決まりましたら HPでお知らせします。 

 

第５回 準備委員会次第 

※緊急事態宣言の延長により書面開催となり

ました。 
 

１、開会 委員長挨拶 

２、報告 

〇部活動について（教育計画部会） 

〇制服の制定と体操服等の指定品に 

ついて（生徒指導部会） 

〇スクールバスの乗降場所と通学支 

援について（通学対策部会） 

〇閉校式について（地域部会） 

〇校章デザインの選考について 

（選考部） 

３、事務連絡 

次回開催の日程について 

４、閉会 副委員長挨拶 

■ 教 育 計 画 部 会 

清陵中学校の部活動について検討しています。 

中谷中学校、六瀬中学校で現在活動中の部活動は継続していく

方向で検討しています。開校時の部活動は、野球部、陸上競技部、

男子バスケットボール部、女子バスケットボール部、男子ソフトテ

ニス部、女子ソフトテニス部、吹奏楽部、美術部の 8つの部活動で

考えています。 

また、再編に向けて練習場所や設備、ユニフォームなどの備品に

関すること、開校までの両校部活動の交流などについて検討して

います。 

部会からの報告 

■ 通 学 対 策 部 会 

清陵中学校でのスクールバス乗降場所は、学校に隣接する県道

交差点付近の町有地となる予定です。車両と徒歩通学生徒、自転

車通学生徒が同時に通行することにならないよう安全面に配慮し

たことが主な理由です。 

また、スクールバスが利用できなかった時にどうするかが検討

の課題となっています。 

■ 地 域 部 会 

中谷中学校、六瀬中学校の閉校式について検討しています。閉校式は中学校ごとに行いますが、閉校式

典は教育委員会が共通で実施します。式典以外の閉校にかかる記念行事は、学校、ＰＴＡ、地域で計画し

ていくこととなりました。現在、中学校ごとに実行委員会を立ち上げ検討を始めたところです。閉校式の

日程については、これから調整していきます。 

２月５日（金）に、中谷中学校と六瀬中学校の生徒会がオン

ライン会議で交流を行いました。今回は自己紹介から始まり、

各中学校の生徒数やクラス数、専門委員会、部活動の状況など

を話し合いながら、令和４年度、仲間になる自分たちがこれか

ら何をしていくことが必要なのかを考える大切なきっかけに

なりました。    

両校生徒会では、制服の制定に向けても、生徒の意見をまと

めたり、調整をしたりと積極的に取り組んでいます。これから

も学校生活のことや生徒会活動など、再編に向けて力を合わせ

て取り組んでいきます。 

 

再編に向けた取り組み   

中谷中学校 

生徒会役員 

六瀬中学校 

生徒会役員 

～両校がオンライン会議で生徒会交流を行いました～ 

両 校 生 徒 会 の 活 動 

 


